

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

Wien, am Montag, den 26. Oktober 1925

.....
Starker Verkehr auf der elektrischen Stadtbahn. Der erste Sonntag, an dem das ganze Netz der Wiener elektrischen Stadtbahn in Betrieb war und zugleich auch der Einheitstarif wirksam wurde, brachte der Stadtbahn einen wahren Massenandrang. Nicht zuletzt dürfte auch das prächtige Wetter, das zu Ausflügen in die Umgebung der Stadt lockte, diesen starken Verkehr beeinflusst haben. Besonders hergehoben muss die hohe Frequenz der Einschleifungslinie 186 (Ostbahnhof-Heiligenstadt) werden. Sehr wichtig hat sich die neue Umkehrstelle in Hietzing erwiesen, die bei der Rückfahrt den dortigen Andrang auf die Stadtbahnzüge klaglos bewältigen konnte. Auch der Verkehr auf den Zentralfriedhof war am Sonntag sehr stark. Auf der Stadtbahn wurde der Verkehr verdichtet und es wickelte sich der Betrieb auf allen Linien ohne Störungen anstandslos ab.

.....
Reichsdeutsche Anerkennung für die Wiener Feuerwehr. Das Zentralamt der Berliner städtischen Feuerwehr hatte kürzlich einen Baurat und einen Oberbrandmeister zum Studium der Einrichtungen der Wiener städtischen Berufsfeuerwehr nach Wien entsendet. Die beiden Herren haben in der eingehendsten Weise die Anlagen besichtigt. Ueber ihren Eindruck gibt ein Schreiben des Berliner Oberbranddirektors Gemp an den Wiener Branddirektor Ingenieur Wagner Aufschluss. Es heisst in dieser Mitteilung, dass die Herren des Lobes voll sind über die Zweckmässigkeit der Anordnungen der Wiener Feuerwehr und manches davon wird voraussichtlich bei der Berliner Feuerwehr zur Einführung gelangen.

.....
Sperre des Rosenhügelstegs. Wegen Ausbesserungsarbeiten muss der Rosenhügelsteg über die Verbindungsbahn in Meidling vom Mittwoch an für ungefähr zwei Wochen gesperrt werden.

.....
Elektrische Strassenbeleuchtung. Am Montag wurde in Hietzing in der Nieslgasse, Penzingerstrasse, Schlossallee, dem Teil der Mariahilferstrasse neben dem Schönbrunner Vorpark, in Rudolfsheim und Fünfhaus in der Reindorfgasse, Kürnbergergasse, Grimmigasse, Schwendergasse und am Schwendnermarkt und in der Brigittenau in der Oberen Donaustrasse, der Oberen und Unteren Augartenstrasse die neu hergestellte öffentliche elektrische Strassenbeleuchtung zum ersten Mal in Betrieb gesetzt. Diese Anlagen wurden mit hochkerzigen Glühlampen versehen, wodurch wieder ein Teil wichtiger und verkehrreicher Strassen eine moderne Beleuchtung erhalten.

.....
Johann Strauss-Gedächtnis-Ausstellung im Rathaus. Diese von der Gemeinde Wien veranstaltete Ausstellung ist in den Räumen des Historischen Museums im Neuen Wiener Rathaus untergebracht und vollständig frei zugänglich. Besuchsstunden täglich, ausser Montag, von 9 bis 13 Uhr. Samstag kann die Ausstellung auch von 15 bis 19 Uhr besucht werden. Zugang Felderstrasse, Feststiege 2.

.....
Gemeindesubventionen. Auf Antrag des Gemeinderates Hiess hat der städtische Finanzausschuss am Montag dem Wiener Unterstützungsverein für aus der Haft Entlassene eine Subvention dreitausend Schilling, dem Aquarienverein „Danio“ eine Unterstützung von zweihundert Schilling und der Vereinigung bildender Künstler „Wiener Sezession“ eine Subvention von tausend Schilling gewährt.